学校だより 令和5年4月号



たかんぼう



綾川町立羽床小学校

全校生69名で新年度がスタート!

学校教育目標

『自ら考え行動し 人間性豊かで たくましい子どもの育成』

めざす学校像

「通いたくなる学校・通わせたくなる学校」

過去3年間、新型コロナウイルス感染による制限があらゆる場面でありましたが、徐々に緩和の方向で動き出しています。令和5年度は、そんな中の新しいスタートとなりました。今後の状況等を十分に注視しながら、コロナ以前の状態に少しずつ戻していければと思っています。

ただ、まだまだご不安を感じている方もいると思っています。つきましては、子どもたちの安全・安心を第一に考えて教育活動を展開していく所存です。どうぞ、これからの一年間、羽床小学校の取組等にご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、上記の学校教育目標は、昨年度と同様にしています。少子高齢化、グローバル化、情報化、技術革新等、予測困難と言われる現代、子どもたちがたくましく生きていく上で、自ら考えて行動に移せる子どもを育てたいとの願いがあります。さらに、めざす児童像として、「は」「ゆ」「か」を頭文字とした三つを下記に掲げています。

「は」・・・話を聴き考える子

※ 自然に耳に入って〈る場合の「聞く」とは違い、注意深〈耳を傾けてほしい願いから「聴く」としている

「ゆ」・・・夢をもつ子

「か」・・・体と心を鍛える子

様々な学習活動や行事、体験学習を通して『は・ゆ・か』 っ子になれるよう、めざす学校像の実現に向け、教職員一同 教育活動や支援等にまい進していく所存です。



13/10 4/2



葉桜の新緑がまぶしい季節に元気でかわいい一年生を迎えました。どの子も最後までよい姿勢でいようと頑張る姿が、こちらによく伝わってきました。このように素直でまじめ、さわやかな子ども達のいる羽床小でともに学校生活を送れることに、喜びで胸がいっぱいになります。 全員そろって新学期がスタートしました。総勢で 69 名 (昨年度より 9 名増)となり、間違いなく学校全体に活気が生まれました。温かな心ややる気をもって、勉強や運動、行事等に**進んで**取り組んでほしいと思います。羽床っ子が、この一年で大きく成長するよう、心より願っています。